

PRESSEINFORMATION

Venuslauf 2013

Das Team der Ärztekammer auf dem Weg zur Venus

400 km – das war das beeindruckende Ergebnis des Teams der Ärztekammer beim diesjährigen Venuslauf der Bremer Krebsgesellschaft. Ärztinnen, Ärzte, Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der Ärztekammer waren am Sonntagmorgen in den Bürgerpark gekommen, um für einen guten Zweck zu joggen, zu walken oder zu radeln.

Neben den Kilometern hatte die Ärztekammer auch in diesem Jahr aus ihrem Spendentopf ein „Startgeld“ von 1.000 Euro an die Krebsgesellschaft gespendet. Auf diese Weise trugen auch die Weiterbildungsprüfer und –prüferinnen mit ihrer Spende zum Gesamterlös des Venuslaufs bei.

Herzlichen Dank an alle, die am Venuslauf teilgenommen und ihn unterstützt haben. Wir freuen uns schon auf 2014, wenn es wieder heißt „Auf zur Venus“.

